議員出前講座 生徒感想







【由布市立庄内中学校】

- ◆平成30年10月15日(火)
- ◆3年生 55人
- ◆派遣議員:二ノ宮議員、木田議員
- ・私たちは、3年後の18歳に選挙権が与えられます。今 回の出前講座で、3年後に役立つアドバイスをいただけた のでとてもうれしかったです。
- ・政治に興味がなかったり、選挙も「無理だ」と思っていたけど、国民の意見として誰かの役に立つならばやってみようと思えるようになりました。
- ・公民の授業では、大まかなことしか学ばなかったので、 地元大分の事について詳しく知ることができてよかったで す。
- ・「私でも議会にお願いできること(請願・陳情)」や 「議会は私たちに関係ないように見えるけど実は身近なと ことで働いている」ということがわかりました。



【二ノ宮議員】



【木田議員】

- ・議員さんの仕事は良くわからなかったけど、僕たちの知らないところで動いてくれたり、真剣に討論したいして、 大分のために働いてくれていると知りました。
- ・18歳になって選挙権を持つ上での心構えや重要なことなど、これからのことがすごく勉強になりました。
- ・これからの大分、日本を作っていくのは私たちなんだということを学びました。これからは積極的に何らかの形で 政治に関わっていきたいと思います。
- ・一度、議会(議員)と執行部が話し合っている様子を 見にいってみたいです。





